



Turbo-Schnecken trommeln auf Gymnastikbällen

Eine sehr gute Entschuldigung, den Schülerförderpreis bei der Sportler-ehrung am Sonntag im Bürgerforum des Rathauses nicht selber entgegenzunehmen, sondern sich von ihrer Großmutter vertreten zu lassen, hatte Nachwuchs-Springreiterin Pia Staborsky. Das erste S-

Springen des Jahres fiel genau auf das Wochenende der Sportler-ehrung. Im vergangenen Jahr glänzte Stiborsky unter anderem mit der Teilnahme an der Europameisterschaft in Millstreet (Irland), bei der sie im Einzelwettkampf Sechste und mit der Mannschaft sogar

Vize-Europameisterin wurde. Für eine würdigen Rahmen der Sportler-ehrung sorgte das Ehepaar Tänzer vom TSC BW Lüdenscheid, das einen Einblick in verschiedene Standardtänze bot. Modern machte es die Mädchen-Hip-Hop-Formation des TSC BW, die in einer For-

mation zu aktuellen Musiktiteln tanzte. Die Drums-Gruppe der Turbo-Schnecken setzte hingegen auf eine bunte Mischung aus aktuellen Hits und einem Querschnitt berühmter „ABBA“-Titel. Dabei heizten die vier Turbo-Schnecken, die auf Gymnastikbällen trommelten,

dem Publikum ordentlich ein. Für das Rahmenprogramm, das die Stimmung zwischen den vielen Ehrungen des Vormittags auflockerte, gab es trotz einiger technischer Probleme vom Publikum im Bürgerforum lauten und ausgiebigen Applaus. ■ fh/Fotos: Hollenhorst